

学校だより

平成27年4月30日
尼崎市立浦風小学校
TEL 06-6488-0328
校長 稲葉 敬子

浦風小みんなでそれぞれの役割を果たそう!!

新学期が始まり1ヶ月が過ぎようとしています。校庭の木々も春の日差しを受け、生き生きしています。花もきれいに咲いています。4月22日・23日の参観・懇談には、多くの方々にご来校いただき有難うございました。また、27日から家庭訪問を実施させていただきます。保護者の皆様とお子様の成長について連携を深めるために行うものです。よろしくお願いします。

新年度になり各学年それぞれ頑張っています。登校班では、班長が1年生を気遣い、ゆっくり歩き、時々振り返りながら確認する様子が見られ、優しさを感じます。子ども達は、新しい学年になり緊張した毎日だと思いますが、新しい教室・先生そして新しい教科書に慣れ始め、自分の立場や役割に気がつき始めています。各学年に応じた役割、自分にできることがあります。今までの学校生活で学んだ内容を活用していくことが大切です。低学年は、高学年が・委員会活動・掃除・挨拶などで頑張る姿を日常生活の中で見るにより次の学年への憧れの気持ちを抱き、高学年は、低学年へ優しさ・思いやりが溢れることが、互いに学び合い・励まし合える学校になると考えています。

また、ご家庭におきましては、食事・排泄・着脱・入浴・起床などの日常生活の基本をお願いします。これらのほとんどは、幼児期から学童期にかけて習得し、成長とともに内容が広がっていきます。生活が安定していると子ども達は、心の動揺も少なくなり学習にも集中できるようになります。学校と家庭、高学年と低学年、それぞれが連携し、子ども達の望ましい成長・発達の支援ができる浦風小学校にしたいと思っています。ご協力の程をよろしくお願いします。

円形校舎の思い出 (H27. 3. 28~29開放日のメッセージより)

☆ 小学校1年生の最初の学年として、昭和30年1月に新校舎完成とともに長洲小学校から編成変えで入学、現在の体育館のところだけがグラウンドで北にある長方形の校舎もなかった。現在グラウンドとなっている所は田、プールのある所はガラ山の草地で下校時に寄り道をして遊んだ。また、円形校舎の周りは、かけっこのコースとして利用して反対廻りでよく競争したのが昨日のようです。卒業から50年でこの校舎とお別れは感慨無量です。現在松ヶ下に住んでいるので、もう少ない昔を知る1人になってしまいました。(T. I) ☆

退職・離任式 4月9日(木)



感謝の気持ちで花束贈呈しました
浦風小学校での思い出を胸に・・・
ありがとうございました。

をる会



4月28日(火)の一年生を迎える会では、1年生一人一人が自己紹介をしました。6年生から手作りのメダル、2年生からアサガオの種のプレゼントがありました。その後、全校生でゲームをして、交流を深めました。

1年生の給食、始めました!



4月23日(木)1年生の給食が始まりました。みんなで大きな声で「いただきます!」。子どもたちに「給食おいしい人!？」と仲野先生が尋ねると、みんな笑顔で手を挙げました。好き嫌いなく食べて、健やかな体をつくっていきましょう。

教育支援員

今年も上之園由香里先生が浦風小学校に着任されました。本校の勤務は月・火・木曜日です。

5月の予定

- 1日(金) 家庭訪問
- 3日(日) 憲法記念日
- 4日(月) みどりの日
- 5日(火) こどもの日
- 6日(水) 振替休日
- 7日(木) 地区児童会、一斉下校 銀行日
家庭訪問(予備) 聴力検査(2・3・5年)
- 9日(土) 授業参観(2校時) 授業は4校時まで
PTA総会 10:30~
- 11日(月) 代休日
- 12日(火) 心臓検診(1・4年) 修学旅行説明会
- 14日(木) 遠足(1・2年) 歯科検診(3・4年)
尿検査(2回目)
- 15日(金) 遠足(3・4年) 銀行日
- 18日(月) 朝会 クラブ 視力検査(1年)
- 19日(火) 聴力検査(1年)
- 21日(木) 遠足予備日(1・2年)
- 22日(金) 遠足予備日(3・4年)
- 25日(月) 委員会
- 26日(火) 午後下校(6年)
- 27日(水) 修学旅行(~28日) 給食試食会
- 28日(木) 尿検査(予備日)
- 29日(金) 午後下校(6年)

※4、5月は、たくさんの健康診断が行われます。治療指示が出ましたら、早めに医院で診てもらってください。

スマイルハッピー 浦風っ子

雨の多かった4月も終わり、新しい先生やクラスの雰囲気にも慣れてきたでしょうか。

今年の浦風っ子の年間目標は昨年度と同じく3つです!①「気持ちのいいあいさつをしよう」②「そうじで学校も自分もピカピカにしよう」③「時間を守って行動しよう」この3つを1年間通して頑張っていきます。

先日の参観でも感じられた通り、今年は6学年が1校舎に集まっており、人口密度が高くなっています。ぶつかったり、転けたりする危険が増えるので、廊下を歩くだけでなく、右側通行というルールを加えました。また、ご家庭でもお話し下さい。

最近、6年生が1・2年生の所に顔を出して、一緒に遊んでくれています。優しい最高学年ですね。学校が優しい雰囲気でもまれるよう、みんなで頑張っていきます。